



Gemeinsame Medienmitteilung mit StadtKonzeptBasel

DIE BASLER PERSONENSCHIFFFAHRT FEIERT 100 JAHRE UFF EM RHY UND LANCIERT IN PARTNERSCHAFT MIT STADTKONZEPTBASEL EINE EXKLUSIVE JAHRESKARTE

Basel, 12. Februar 2025 - «Syt 100 Joor uff em Rhy»: Seit dem Stapellauf der «MS Rheinfelden» 1925 verbindet die Basler Personenschiffahrt Basel mit dem Rhein und macht ihn erlebbar. In Partnerschaft mit StadtKonzeptBasel wird dieses besondere Ereignis mit der Lancierung der exklusiven «LoveYourCity» Jahreskarte gefeiert. Für die ersten 1'000 Abonnent:innen gibt es zudem ein limitiertes «LoveYourCity» Erlebnis-Package.

Das «LoveYourCity» Jooresabo: Die Liebe zu Basel uff em Rhy zeigen

Das «LoveYourCity» Jooresabo uff em Rhy ist mehr als nur ein Ticket - es ist ein Symbol der Verbundenheit zur Stadt und zum Rhein. Im Jubiläumsjahr ist das Jooresabo zum einmaligen Preis von CHF 100.- statt 150.- erhältlich. Mit der «LoveYourCity» Jahreskarte zeigt man seine Liebe zur Stadt am Rhein und trägt seine Verbundenheit mit Basel stily voll sichtbar - dank des attraktiven Umhängebands im «LoveYourCity» Design. Gleichzeitig geniesst man ein Jahr lang freien Zugang zu allen regulären Rundfahrten der BPG.

Ein besonderes Highlight: Das limitierte Rhystärn-Puzzle

Die ersten 1'000 Abonnent:innen erhalten ihre Jubiläums-Jahreskarte im limitierten «LoveYourCity» Erlebnis-Package mit dem exklusiven Rhystärn-Puzzle. Dieses Puzzle ist nicht nur ein Souvenir, sondern auch eine Erinnerung an die besonderen Momente, die auf dem Rhein erlebbar sind. Das limitierte «LoveYourCity» Erlebnis-Package ist ab sofort im Webshop der BPG (bpg.ch) sowie im StadtBonBasel Shop von StadtKonzeptBasel (stadtbonbasel.ch) erhältlich.

Eine Partnerschaft für Basel

Die Zusammenarbeit zwischen der BPG und StadtKonzeptBasel vereint das Beste aus zwei Welten zusammen: Die traditionsreiche Geschichte der BPG und die innovativen Stadterlebnisse von StadtKonzeptBasel. Gemeinsam schaffen wir Angebote, die die Stadt Basel als lebendige, erlebnisreiche und nachhaltige Destination stärken.

Basler Personenschiffahrt: 100 Jahre Tradition auf dem Rhein

Seit einem Jahrhundert bringt die BPG Menschen zusammen, um Basel vom Wasser aus zu entdecken. Ob Brunchfahrten, Sonnenuntergangsfahrten oder Schleusenfahrten - die Basler:innen fühlen sich dabei wie in den Ferien. Von Familienausflügen über Vereinsfahrten bis hin zu Firmenevents bietet die BPG eine umfassende Eventbetreuung und erstklassigen Service an Bord.

Medienmaterial

Bilder: Jooresabo uff em Rhy & «LoveYourCity» Erlebnis-Package: [Download](#)

Weitere Auskünfte

Frédéric Petignat ◦ Geschäftsführer a.i. Basler Personenschiffahrt AG,
+41 61 639 95 00 ◦ medien@bpg.ch ◦ bpg.ch

Benjamin Koechlin ◦ Stv. Geschäftsführer StadtKonzeptBasel
+41 61 271 67 84 ◦ medien@stadtkonzeptbasel.ch ◦ stadtkonzeptbasel.ch